



INSPIRED

Jorge Atramiz und Karl Steslicke haben diesen etwas atypischen Film von 22 Minuten Länge veröffentlicht...



Ein interessanter Film, wenn man etwas Englisch versteht.

Hier stehen nicht spektakuläre Manöver im Mittelpunkt, sondern Piloten, die vor dem Hintergrund schöner und sanfter Aufnahmen erklären, warum und wie sie fliegen.

Der Streifen zeigt so ganz deutlich, dass sich das Gleitschirmfliegen sich in den letzten Jahren um immer mehr Facetten bereichert hat und unglaublich vielseitig geworden ist.

Es gibt unzählige Gründe, um den Flugsport zu lieben und zu leben ...

<https://vimeo.com/196980440>

